

## Skoda sponsert Radsportveranstaltung im Münsterland

**Skoda erweitert in diesem Jahr sein umfassendes Engagement im Radsport und fördert als Sponsor und Fahrzeugpartner den Sparkassen Münsterland Giro 2013 (3. Oktober 2013). Außerdem stellt die Marke 30 Fahrzeuge für die Organisation und Rennleitung zur Verfügung.**

Auch die Skoda Roadshow wird auf dem zentral gelegenen Schlossplatz in Münster für Unterhaltung sorgen. Im vergangenen Jahr traten hier über 4000 begeisterte Radsportler in die Pedale.

Neben einem Profiradrennen der UCI Kategorie 1.1 dürfen auch Hobbyradler an den Start gehen. Mit dabei ist auch Skoda und schickt rund 100 Sportler ins Jedermann-Rennen. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer können dabei zwischen drei Strecken wählen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Radsportler mit Skoda-Branding.